

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Eduardo CARAZO HERMOSO, D. José Ángel ALONSO PÉREZ y D. Andrés LORITE LORITE, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito:**

Los talleres de RENFE en Valladolid son unos de los más avanzados de Europa. La dejadez y la inacción del actual Gobierno ha provocado que estas instalaciones necesiten infinidad de mejoras, ya que tras los numerosos retrasos en su puesta en marcha se están quedando “obsoletas” en algunos aspectos, en palabras del propio Comité Provincial de Renfe en Valladolid.

La puesta en marcha al 100% de estos talleres ha sido anunciada por parte del Alcalde socialista de Valladolid, Óscar Puente, en múltiples ocasiones, pero en la visita que realizó el Ministro Ábalos en el mes de Diciembre se informó de que aún no se había trasladado a la totalidad de los trabajadores a las nuevas instalaciones.

Por todo ello, preguntamos:

¿Qué previsiones tiene el Ministro Ábalos sobre el traslado del 100% de los trabajadores a los nuevos talleres?

¿Es cierto que las instalaciones se están quedando obsoletas? ¿Qué medidas está planteando el Ministro Ábalos para dar solución a estos problemas?

Madrid, 01 de febrero de 2021

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL



Fdo:



LOS DIPUTADOS

